



和歌浦だより

平成25年1月号

和歌山市立和歌浦小学校

「学校評価アンケート調査結果について」



新年、あけましておめでとうございます。

学校長 中村 民樹



今日から新学期が始まりました。子どもたちは心新たに、楽しく充実した学校生活となるようがんばってくれることと思います。今年も、本校へのご理解・ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

また、3学期は一年間の総まとめ、進学・進級に向けて大切な毎日となります。特に6年生は残り少ない小学校生活を有意義に過ごし、がんばってほしいと思います。

さて、12月に学校評価アンケートを実施しました。保護者の皆様には大変忙しい時期にご協力いただき、ありがとうございました。児童・保護者の結果については別途資料をご覧ください。今回の調査についての概要を以下に報告いたします。

各項目を「とても思う」「まあ思う」を肯定的、「あまり思わない」「思わない」を否定的に評価したものとして捉えます。

まず、児童の調査結果です。『学校は楽しい』は低学年で94%、中・高学年で87%、また、『友達と仲良くしている』は94%以上が肯定的で、多くの子どもたちは楽しく、友達と仲良く学校生活を過ごしているようです。ただ、『勉強が分かる』は低学年が88%、中・高学年が77%が肯定的で、勉強が苦手な子も約2割の回答となっています。また、1項目を除き低学年に比べ中・高学年は、Aの「とても」の回答が減り、Bの「まあ思う」がその分増えています。一方、否定的な評価が多かったのは中・高学年の『学校が美しく使いやすい』です。また、『あいさつ』と『そうじ』は、中・高学年で、そぞれ22%、20%の否定的な回答となっており、本校の課題であると感じています。

児童への調査結果から、学校生活の中で子どもたちが日頃感じていることがある程度把握できました。特に、「学校が楽しくない」、「友達と仲良くできていない」、「勉強が分かりにくい」と回答した子どもたちが一定の割合でいることについては、今後、この子どもたちをうまく支えていけるように努力していきたいと思います。また、昨年と比べ「家の人に学校のことによく話す」の項目で低学年の『きちんとできる』が20%も低下していることが気になります。忙しい日々ですが子どもの学校での様子をもう少し聞いてあげることも必要な気がします。

つぎに、保護者からのアンケート調査です。回収率は94%でした。『子どもが楽しそうに学校へ行っている』は91%、『基礎的な学力が身についている』75%が肯定的でした。また、逆に否定的な回答が多かったのは『あいさつ』や『いじめをなくす取組』でした。一方、保護者からは「わからない」との回答が多かった項目は『いじめ』や『認められる小学校になっている』です。また、『学校施設が使いやすい』も評価が低くなっています。

学校では、今回の調査結果を十分に検討し、2月末には外部評価委員の皆様のご意見も踏まえ、来年度の本校教育に生かしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

【1月行事予定】

日	曜	行 事 予 定
8日	火	始業式・セーフティーネットの日 登校指導2年
9日	水	給食開始・登校指導1年
10日	木	身体測定1年・登校指導6年
11日	金	身体測定2年・登校指導5年 育友会実行委員会
15日	火	身体測定3年・登校指導4年
16日	水	身体測定4年・登校指導3年
17日	木	身体測定5年 よみきかせ
19日	土	市科学作品展(フォルテワジマ)
20日	日	市科学作品展
21日	月	身体測定6年
23日	水	クラブ活動
26日	土	子ども祭り 学校美術展(市民会館)
27日	日	学校美術展
31日	木	6年禁煙教室 よみきかせ

校内書き初め会 10日～18日

3学期の主な行事予定

2月 7日 (木)	5年加太合宿
8日 (金)	5年加太合宿
2月 15日 (金)	新入児保護者説明会
2月 19日 (火)	授業参観・懇談会
3月 19日 (火)	卒業式・お別れ式
3月 22日 (金)	終業式
3月 29日 (金)	離任式

【わから見守り隊の皆様方へ】



本校児童のために、あたたかい声かけや安全を見守っていただきありがとうございます。

*1月 23日 (水)

下校時刻変更

- ・1・2・3・4年生は、午後1時25分頃下校します。
- ・5・6年生は、クラブ活動終了後、午後2時30分頃下校します。

【書きそんじハガキ回収キャンペーンへの協力依頼】

日本ユネスコ協会では、書き間違えたり、使わなかつた年賀状や官製ハガキを現金化し、世界の人の教育の機会を支援しています。このキャンペーンに賛同していただける方は、下記の期間、本校玄関に回収箱をおいておきますので、ご協力をお願いします。

回収期間：1月10日(木)～1月31日(木)

【市PTA合唱祭】

12月2日(日)に市民会館小ホールで市PTA合唱祭が開かれました。本校からは「みかんの花さくおか」と「君をのせて」を発表しました。当日は、本校の保護者を中心に子どもたちも参加し、楽しく合唱することができました。

【マラソン大会】

12月3日(月)、御手洗公園にてマラソン大会を行いました。これまでの体育の時間に練習してきた成果が十分に發揮できた大会であったと思います。応援に来られた保護者の方々も自分の子どもさんだけでなく、元気にがんばっているみんなに声援をいただき、ありがとうございました。



【五部音乐会】(於：雑賀小)

12月11日(火)に雑賀小学校の体育館で、近隣の小学校5校の4年生が集まり、音乐会を実施しました。本校は、「名探偵コナン、少年時代」のリコーダーと、「愛するふるさと」の合唱、「茶色の小びん」の合奏をしました。他の学校と音乐会を共にすることで、有意義な音乐会ができました。